



2016年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



柏保育園(甲府市)

2016年5月24日火曜日開催



林部先生から・*。**・☆。参加園児数 22名

年長児は去年も参加しているため、理解している子が多かった。普段の遊びの中でも、サッカー好きな子はよく遊んでいます。これを機にサッカー遊びを取り入れていきたいと思います。ありがとうございました。

飯田先生から・*。**・☆

年中児はまだボールの扱いに慣れていないが、“見よう見まね”で楽しく取り組めていました。普段の遊びにもボール遊びをもっと取り入れていきたいと思います。ありがとうございました。



ねずみコーチから♡♡♡

こんにちわ(^v^) 柏保育園のみんな、元気してるかな~??\(^o^)\ どんぐりコーチ・ねずみコーチはめちゃめちゃ元気です\(^o^)/ みんなが一生懸命いろんなボール遊びにチャレンジしていたね。コーチは感心しました。最後のコーチとのドリブル対決ではみんなが飛行機作るのが早くて驚きました！出来ないこともやってみることが一番大事です。これからも、サッカーやいろんな遊びをして、みんなで仲良く遊んでね。年中さんにも今日の遊びを教えてください。また、暑くなってきましたので、熱中症には気を付けて外でおもいっきり遊んでね。給食も残さずにいっぱい食べてね~\(^o^)/



「キッズ巡回サッカー教室」は平成15年度から開始し、今年で14年目を迎えることが出来ました。保育園・幼稚園への巡回数は2,000回を超え、教室に参加したキッズは72,000人以上になりました。VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、YFAでは、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催していますので、是非ご参加よろしくお願ひします。 (一社) 山梨県サッカー協会